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В течение всего форума организаторы собирали мне-
ния участников, руководителей делегаций и экспертов. 
На основании этого был подготовлен проект резолюции, 
который далее будет направлен в вышестоящие органы 
управления образованием. 

– Нам очень хотелось, чтобы это мероприятие не зам-
кнулось в себе, а имело общесоциальный и профессио-
нальный резонанс, – рассказала организатор форума, 
доктор педагогических наук, профессор института 
культуры и молодежной политики (иКиМП) НГПУ 
ирина ивановна Шульга. – Мы вложили в резолюцию 
все те идеи, мысли, заключения, которые прозвучали от 
активистов. Эти три дня убедили нас, что сегодняшние 
школьники готовы взять на себя ответственность за соб-
ственное будущее и будущее нашей страны. 

Итогом второго дня стал творческий фести-
валь «Сибирский транзит». Участники Окруж-
ного форума ученического самоуправления  
в творческой форме презентовали известные 
достопримечательности Сибири. Зрители ус-
лышали алтайскую легенду о горе Белуха, по-
слушали песни на берегу Байкала, побывали  
в музеях Томска и Красноярска, узнали исто-
рию новосибирского театра оперы и балета, 
а также зажигательно потанцевали с обитате-
лями Новосибирского зоопарка.

Оценивая значимость окружного форума 
ученического самоуправления, руководители 
делегаций отметили его высокую практическую 
значимость.

– Мы уезжаем с форума с пониманием, что 
развитие ученического самоуправления важно 
для всей страны, – пояснила руководитель 
делегации г. Новокузнецка Валентина Алек-
сандровна Гераськина. – У нашей команды 
есть новые идеи и определенный внутренний 
подъем. И все это благодаря увиденным на 
форуме подходам и методикам, оказавшимся 
для нас в новинку. Эти подходы свежи и ак-
туальны, а главное, соответствуют нынешней 
молодежи. А значит, мы уже знаем, что обяза-
тельно используем их по возвращении домой.

– Хотелось бы отметить высокий профес-
сиональный уровень организаторов форума, 
показавших научный подход к вопросу уче-
нического самоуправления, – подчеркнула пе-
дагог гимназии №159 г. Омска Людмила 
Николаевна Хоменко. – К тому же, здесь 
удалось встретить настоящую команду едино-
мышленников, заинтересованных в развитии 
данного направления. 


